

EL PLAN MAESTRO DE DIOS

ENSEÑAR CON EL EJEMPLO

LECCIÓN

La vida de Jesús es muy poderosa, no sólo porque murió por nuestros pecados, sino también por todo lo que su muerte y resurrección nos otorgaron. Esta semana veremos todas las cosas asombrosas a las que ahora tenemos acceso gracias a lo que hizo Jesús. Dios tenía un plan perfecto, y ahora, gracias a Jesús, podemos estar en Él y recibir todo lo que necesitamos.

¡Conocemos la historia! Dios eligió a una joven virgen llamada María para ser madre de Jesús. De modo que Él nació como un bebé. Creció como cualquier otro niño e incluso aprendió a obedecer.

Cuando tenía 30 años, comenzó su ministerio, después de que Dios Padre le diera el visto bueno. Parte de su misión fue enseñarnos cómo vivir una vida piadosa. En Juan 14:6, Jesús dice: «Yo soy el camino, la verdad y la vida». Reunió a sus discípulos y comenzó a enseñarles todo lo que necesitaban saber. Podemos encontrar todas estas enseñanzas en la Biblia, ¡Jesús es el mejor maestro! No solo enseñó con palabras, sino también con su ejemplo. Se hizo humano para poder entendernos y ayudarnos a vivir conforme al diseño de Dios. Gracias a Jesús, podemos seguir su ejemplo y vivir una vida que agrade al Padre.

Cuando vivimos como Jesús, su amor y bondad se reflejan en todo lo que hacemos. Si quieres saber cómo lograrlo, lee lo que Jesús dice en Mateo 22:36-40. Estos versículos resumen todas sus enseñanzas: «Ama al Señor tu Dios con todo tu corazón, con toda tu alma y con toda tu mente. Este es el primer y más importante mandamiento. El segundo es igualmente importante: Ama a tu prójimo como a ti mismo. Toda la ley de Dios y las enseñanzas de los profetas se basan en estos dos mandamientos».

Antes de que viniera Jesús, la gente no tenía acceso fácil a la Palabra de Dios. Solo podían oírla en ciertos momentos y lugares. Pero ahora, tenemos las enseñanzas de Jesús en la Biblia y en nuestros corazones. Nuestro trabajo es vivir conforme a ellas. En Juan 13:15, Jesús dice: «Les he dado un ejemplo. Deben hacer lo mismo que yo he hecho con ustedes».

¿Por qué debemos seguir a Jesús y sus enseñanzas?

1. Para agradar a Dios.
2. Para encontrar nuestro propósito en la vida.
3. Para conocer la verdad y no ser engañados.
4. Para saber cómo vivir una vida plena y santa.

En Mateo 7:24, Jesús dice: «El que escucha mi enseñanza y la obedece es sabio, como el que construye su casa sobre roca firme».

¡Intentemos cada día vivir más como Jesús!

LUNES

PREGUNTAS

1. ¿Cuáles son los dos mandamientos que resumen todas las enseñanzas de Jesús?

1. ¿En qué nos ayuda seguir las enseñanzas de Jesús?

2. ¿Dónde podemos encontrar todas las enseñanzas de Jesús?

ACTIVIDAD

Trabajen juntos para memorizar Mateo 22:36-39 convirtiéndolo en una canción, un rap o un juego divertido. Escriban el versículo bíblico y su canción o rap en una cartulina. Decórenla como quieran: con colores, pegatinas, dibujos o purpurina. Usen instrumentos, banderas, cintas... ¡lo que tengan! Practiquen la canción o el rap en familia hasta que todos la memoricen. ¡Sé creativo y diviértete aprendiendo la Palabra de Dios!

